

La Guardia Civil ha detenido a dos supuestos traficantes marroquíes cuando trasladaban la droga de un coche a otro

Intervenidos 114 kilos de hachís en Mollet

JOSEP MAS

Efectivos de la Guardia Civil del puesto de Mollet detenían el pasado martes por la tarde a dos ciudadanos de origen marroquí, identificados como B.G., de 39 años de edad y A.Z., de 36 años, ambos vecinos de la ciudad a los cuales se les acusa como presuntos autores de un delito contra la salud pública, al serles intervenido un importante alijo de hachís.

Los investigadores de la Guardia Civil les seguían la pista desde comienzo de mes pero esperaron poder proceder a su detención pillándoles con las manos en la masa, como fue efectivamente. Los agentes irrumpían en un parking de un edificio de la ciudad en el momento que los

dos presuntos traficantes procedían a trasladar la droga del maletero de un coche que utilizaban como almacén a otro coche con el cual se comprobó que hacían numerosas entradas y salidas el aparcamiento. Al pillarles *in fraganti* se pudieron intervenir nada menos que 114 kilos de la citada droga, la mitad de la cual se encontraba en forma de polen.

Los detenidos fueron puestos ayer miércoles a disposición judicial



En el suelo los 114 kilos de hachís incautados que los traficantes guardaban en el maletero de este coche. Guardia Civil

y el titular del Juzgado de Instrucción nº 5 de Mollet en funciones de Juzgado de Guardia decretó el ingreso en prisión de los dos detenidos. *

Cuatro heridos en una colisión frontal

LA BATLLÒRIA. Cuatro personas que viajaban en una furgoneta y un turismo resultaron heridas de diversa consideración al colisionar ambos vehículos la tarde del pasado viernes en la carretera C-35. El accidente tenía lugar poco después de las cinco de la tarde, a la altura del punto kilométrico 61'7, a su paso por el casco urbano de La Batllòria, poco antes del desvío hacia Breda. Según fuentes de los Bomberos, en el choque fronto lateral se vieron implicados una furgoneta Mercedes Vito conducida por un vecino de Castelleir, **Riybraczonez P.K.**, de nacionalidad polaca, que resultó policontusionado y en el que viajaba otro ocupante que resultó herido leve y un turismo Ford Mondeo cuya conductora, **María del Carmen B.B.**, de 36 años, vecina de Hostalric resultó herida grave por una fractura de un tobillo. En el turismo viajaban dos hijos de la conductora, una niña de 7 años, **N.P.B.**, que sufrió un latigazo cervical y su hermano que resultó herido leve. Todos los heridos fueron asistidos en el Hospital de Sant Celoni después de ser rescatados por los Bomberos del parque de Sant Celoni.

El domingo el ocupante de una moto Yamaha, **Mege Y.**, de nacionalidad francesa, tenía que ser asistido en el Hospital General de Granollers al salirse de la calzada dicho vehículo en la Ronda de Granollers, C-352, poco antes de las nueve menos cuarto de la mañana. El conductor de la moto resultó ileso. **JM**

El juez Regadera y la notaria Igay a juicio en septiembre

SANT CELONI. El Juzgado Penal nº 16 de Barcelona ha fijado para el día 26 de septiembre la celebración del juicio en el que se sentarán en el banquillo de los acusados el hasta hace poco decano de los jueves de Barcelona, el magistrado **José Manuel Regadera** y su esposa, la notaria de Sant Celoni **Rosa María Igay**, que en la actualidad se encuentran en tramites de separación. La fiscalía solicita en su escrito provisional una pena de nueve meses y un día de prisión para el juez y de siete meses para la esposa por los malos tratos recíprocos que tuvieron lugar durante una discusión conyugal el pasado 2 de abril. El Juez fue denunciado por su mujer por una presunta agresión y al propio tiempo que afirmaba que él nunca había maltratado a nadie, presentó una denuncia contra su esposa por el mismo motivo. En caso de ser condenado, el juez podría perder su condición como tal. **JM**

Detenido un menor por robar bicicletas

CARDEDEU. Un menor de 17 años, vecino de Les Franqueses era detenido la pasada semana por efectivos de la Policía Local de Cardedeu, al ser acusado de pertenecer a un grupo de jóvenes que podrían haber perpetrado el robo de diversas bicicletas, cometidos en dicha población. Las investigaciones de los primeros robos denunciados permitió detener a uno de los miembros de la banda que generalmente actuaban siempre del mismo modo, sustrayendo las bicicletas y marchándose de al población en tren hacia Bellavista o Granollers. **JM**

Aquest estiu...

...la posada a punt del teu cotxe et costarà menys.

En Filtres · Frens · Corretges · Bugies:

*Descontat aplicable exclusivament a les peces Bosch. Oferta no acumulable.

I a més, sortegem un viatge diari a Sardenya.

Dte. 30%*

Peces originals Bosch
Vàlides del 15 de juny fins al 15 de juliol

García Mesas Automocions s.l.
Av. Europa, 9 - Granollers
Tel. 93 860 31 80
bosch@garciamesas.com - www.garciamesas.com

Bosch Car Service... Qualitat, Preu i tots els Serveis

902 442 400 · www.boschcarservice.es

Mes de 600 tallers a tot Espanya

Mes de 600 tallers a tot Espanya